
 

令和 2 年 7 月 14 日 

国立第一中学校 PTA 会員各位 

  国立第一中学校 PTA 

会長  鈴木 奈津紀 
 

 国立第一中学校 PTA定期総会報告 

（令和 2 年度） 

新型コロナウイルス感染防止のため、令和 2 年度の PTA 定期総会は集会形式での開催を中止し、書面に

よる開催といたしました。保護者会スケジュールなどとの関係から、議事を第一部と第二部に分けて開催

しました。 

 

＊ 全ての議題は可決されましたので、お手元の総会資料の（案）を削除してください。 

＊ 総会資料最終ページに PTA 保険についての説明が書かれています。内容をご確認の上、お名前を記入

してご家庭で保管してください。 

＊ 新年度委員名を記載した名簿は執行部にて保管しておりますので、閲覧ご希望の方はお問い合わせく

ださい。 

＊ 総会資料に訂正事項が二点あります。 

P8『選出委員会』選挙公報の作成・配布 5/28（木）→5/29（金） 

P9『一学年委員会』一中グッズリサイクルに 12/16 を追加 

 

【令和 2 年度 PTA 定期総会（第二部）】 

 

・会員数   ４６４ 

＊ 会員全体の中から、非承認の方のみ申し出ていただく方式を取りました。 

 

・議事２（６） 承認数  ４６４   非承認数  ０ 

・議事２（７） 承認数  ４６４   非承認数  ０ 

＊ 会員数の半数以上の承認がありましたので、議事２（６）（７）は可決されました。 

【令和 2 年度 PTA 定期総会（第一部）】 

 

・会員数   ４６４ 

・書面提出者数   ４１９ 

・うち委任状数  １８０ 

＊ 会員数の 5 分の 1 以上の書面提出がありましたので、成立しました。 

 

・議事１（１） 承認数  ２３９   非承認数  ０ 

・議事１（２） 承認数  ２３９   非承認数  ０ 

・議事１（３） 承認数  ２３９   非承認数  ０ 

・議事１（４） 承認数  ２３９   非承認数  ０ 

・議事１（５） 承認数  ２３９   非承認数  ０ 

＊ 書面決議書の半数以上の承認がありましたので、議事１（１）～（５）は可決されました。 

 


